

## Mortelecque y los directivos compran el negocio de Sati y salvan 87 empleos

**ROSA SALVADOR**  
Barcelona

El grupo francés Mortelecque y la sociedad Mercagaya (liderada por el equipo directivo de la empresa) presentaron ayer sendas ofertas para comprar las dos unidades de negocio de la firma textil Sati, en el proceso de liquidación que tramita el juzgado mercantil 8 de Barcelona que dirige la juez Marta Cervera. Las dos

ofertas permitirán salvar 87 de los 258 puestos de trabajo de la empresa y mantener la actividad industrial en la planta de La Garriga (Vallès Oriental).

La empresa textil controlada por la familia Fisas, presentó concurso de acreedores el pasado mes de julio con un pasivo de 46 millones de euros. Media docena de empresas se interesaron por comprar la unidad productiva de la empresa, representada por el

abogado Antonio Carreño, del bufete Cuatrecasas, en la liquidación. Sólo estos dos grupos, sin embargo, aceptaron continuar la producción, como exigía la juez, que ha retrasado la adjudicación unas horas, para conocer la opinión de la plantilla, que hoy celebrará una asamblea.

Mortelecque, representada por el abogado [Carlos Noguera](#), del bufete Pinto Ruiz del Valle, pagará 1,9 millones de euros por la

unidad productiva de tejidos técnicos (que aportaba el 25% de las ventas de Sati) y asumirá 37 trabajadores. Sati es líder mundial en fabricar los tejidos que se usan en los filtros industriales (aires acondicionados y refrigeración, por ejemplo). Mortelecque (que ha pujado a través de su sociedad holding Willefert & Sons) es uno de los fabricantes de filtros más importantes de Europa y tiene a Sati como proveedor, por lo que con su compra integra este proceso. Mortelecque trasladará incluso a la fábrica de La Garriga la manufactura de tejido técnico que hasta ahora realizaba en Lille (Francia). A medio plazo, Mortelecque prevé incluso abrir

en la planta un tercer turno.

Mercagaya Integral SL, por su parte, es una sociedad liderada por el director general de Sati, Manuel Martos, junto con otros miembros del equipo directivo y socios inversores, y ha ofertado 0,9 millones de euros por la unidad productiva de decoración. Este grupo inversor, que también mantiene la fabricación en La Garriga, asume a 50 trabajadores y dará continuidad a la división hotelería, una de las más pujantes de Sati en los últimos años, que asume toda la decoración textil de los establecimientos, desde las tapicerías y las paredes a las cortinas para grandes cadenas de todo el mundo.●